

Helfen, Leben zu retten

Fit-Schüler ließen sich bereitwillig „anzapfen“ und spendeten Blut

(smü). Unter dem Motto „Mein erstes Mal – aber die zweite Chance für andere“ rief das Blutspende-Team der Uni-Blutbank Magdeburg die Schüler der Fit-Ausbildungs-Akademie gGmbH zur Blutspendeaktion auf. 75 Schüler folgten kürzlich dem Aufruf in ihrer Fit-Bildungseinrichtung in der Halberstädter Straße 42. Die meisten von ihnen waren Erstspender. Als Dankeschön für die erste Spende gab es einen Kino-Gutschein. Aufgrund der regen Beteiligung in den schönen Räumlichkeiten soll die Aktion nächstes Jahr wiederholt werden, so Frau Schulze von der Uni-Blutbank Magdeburg. Die kostbare Körperflüssigkeit wird jederzeit benötigt.



Pascal Wolke ließ sich von Schwester Heike von der Universitätsklinik Blut abnehmen. Er war einer von 75 Fit-Schülern.